
Die Ausschussvorsitzende bedankt sich bei den Mitarbeitern der Verwaltung für die 
sparsame und wirtschaftliche Haushaltsführung und erklärt, dass der Ansatz aufgrund 
der bevorstehenden umfangreichen Planungen nicht gekürzt werden sollte. 
 
Der Bericht wird zustimmend zur Kenntnis genommen. 


